

Eviden AG y Glownexus SA anuncian una alianza estratégica para impulsar la innovación en Ciberseguridad en la Suiza Romanda

París, Francia, 20 de septiembre de 2024 – [Eviden](#), la división del [Grupo Atos](#) líder en digitalización, cloud, big data y seguridad, anuncia su alianza estratégica con Glownexus SA, un especialista en Gestión de Identidades y Accesos (IAM), para ampliar las oportunidades de ciberseguridad en el mercado de la Suiza Romanda. Esta colaboración une la probada experiencia de Eviden en IAM y su amplio porfolio de servicios de ciberseguridad con las capacidades especializadas de IAM de Glownexus. Esta potente combinación abordará la creciente demanda de soluciones avanzadas de ciberseguridad en la región, fomentando nuevas oportunidades de negocio y mejorando las defensas de ciberseguridad para las organizaciones de la Suiza Romanda a través del intercambio de recursos, conocimiento e ideas innovadoras.

*"Estamos encantados de unir fuerzas con Glownexus en esta importante iniciativa," dijo **Alex Halbeisen, Director de Eviden AG en Suiza**. "Esta alianza no solo refuerza nuestra posición en el mercado de la Suiza Romanda, sino que también subraya nuestro compromiso de ofrecer soluciones innovadoras de ciberseguridad que aborden los complejos desafíos que enfrentan las empresas en Suiza hoy en día."*

Antonius Kromwijk, Socio Director de Glownexus SA, comentó: *"Colaborar con Eviden nos permite ampliar el alcance de nuestra experiencia en IAM y ofrecer soluciones robustas de ciberseguridad a un público más amplio. Al combinar nuestras fortalezas, podemos ofrecer soluciones que aborden los numerosos desafíos que las empresas enfrentan en el entorno digital actual."*

La cooperación permitirá a Eviden y Glownexus ofrecer una gama completa de servicios de ciberseguridad a la Suiza Romanda. Esto incluye no solo la gestión combinada de identidades y accesos y la consultoría de seguridad avanzada, sino también los servicios de detección y respuesta ante amenazas de vanguardia de Eviden. Al combinar la experiencia global de Eviden en tecnología basada en datos con el enfoque especializado de Glownexus en IAM, la alianza tiene como objetivo ofrecer soluciones personalizadas de ciberseguridad que satisfagan las necesidades únicas de la región.

Acerca de Eviden [1]

Eviden es un líder tecnológico de próxima generación, en transformación digital basada en datos, de confianza y sostenible con un sólido porfolio de tecnologías patentadas. Con una posición de liderazgo mundial en computación avanzada, seguridad, inteligencia artificial, cloud y plataformas digitales, proporciona una gran experiencia para todas las industrias en más de 47 países. Al reunir a 47.000 personas con gran talento, Eviden amplía las posibilidades de los datos y la tecnología

ahora y para las generaciones del futuro. Eviden es una empresa del Grupo Atos con unos ingresos anuales de c. 5.000 millones de euros.

Acerca de Atos

Atos es un líder internacional en transformación digital con 92.000 empleados y unos ingresos anuales de c. 10000 millones de euros. El Grupo es el líder europeo en computación en la nube, ciberseguridad y supercomputación, proporcionando soluciones integradas a todos los sectores, en 69 países. Como pionera en servicios y productos de descarbonización, Atos se compromete a ofrecer a sus clientes soluciones digitales seguras y descarbonizadas. Atos es una SE (empresa europea) que cotiza en Euronext París.

El propósito de Atos es contribuir a diseñar el futuro del espacio de las tecnologías de la información. Su experiencia y servicios respaldan el desarrollo del conocimiento, la educación y la investigación con un enfoque multicultural contribuyendo a la excelencia científica y tecnológica. Por todo el mundo, el Grupo permite a sus clientes, empleados y miembros de sociedades en general, vivir, trabajar y desarrollarse de manera sostenible en un espacio de información seguro y protegido.

[1] El negocio de Eviden se opera a través de las siguientes marcas: AppCentrica, ATHEA, Cloudamize, Cloudreach, Cryptovision, DataSantics, Edifixio, Energy4U, Engage ESM, Evidian, Forensik, IDEAL GRP, In Fidem, Ipsotek, Maven Wave, Profit4SF, SEC Consult, Visual BI. , Worldgrid, X-Perion. Eviden es una marca registrada.

Eviden es una marca registrada. ©Eviden SAS, 2024.